

Alianza juvenil en batalla por soberanía venezolana



Moscú, 20 mar (RHC) Un encuentro entre dirigentes juveniles de Rusia y Venezuela consolidó una alianza política en la lucha internacional contra la injerencia en los asuntos internos del país suramericano y por el respeto a su soberanía.

Varias fuerzas políticas de la juventud venezolana debatieron en la Duma (cámara baja) con dirigentes y diputados jóvenes de ese órgano sobre la actual situación en Venezuela y rechazaron la amenaza o uso de la fuerza por parte de Estados Unidos.

En el intercambio, la parte venezolana se refirió a las pretensiones de Washington de controlar la mayor cantidad de recursos energéticos en el orbe, incluidos los de Venezuela, en una preparación para una futura guerra a gran escala.

Además, denunciaron la falacia de la oposición terrorista, extremista y entreguista a los designios de la Casa Blanca al dar paso a una autoproclamación como presidente encargado de Juan Gaidó, pues ese ejercicio político no existe en la Constitución.

Los jóvenes venezolanos agradecieron la solidaridad de Rusia en su defensa al derecho internacional y la Carta de la ONU en el caso de su país, así como su respaldo a un proceso de diálogo nacional, como lo propone el legítimo presidente Nicolás Maduro.

Asimismo, recordaron la realización el pasado año del primer foro juvenil Rusia-Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños y se pronunciaron por crear un Comité de Cooperación Rusia-América Latina a ese mismo nivel.

Los dirigentes venezolanos expusieron la iniciativa de también ampliar la cooperación cultural, social y deportiva, con un torneo de fútbol Comandante Hugo Chávez in memoriam.

De la parte rusa se interesaron por el estatus actual de Guaidó y reiteraron su posición de mantener acciones para denunciar la agresión norteamericana contra Venezuela, tanto política, como económica y hasta militar.

Legisladores rusos muy jóvenes, el menor de 23 años, se pronunciaron por la necesidad de difundir la realidad de Venezuela, pues muchos jóvenes ignoran lo que ocurre en ese país y pueden verse convocados por otras fuerzas políticas opositoras.

En su estancia en la Duma, más de una veintena de jóvenes dirigentes y estudiantes venezolanos visitaron una exposición sobre la historia de la Guardia Nacional rusa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186342-alianza-juvenil-en-batalla-por-soberania-venezolana>



Radio Habana Cuba